

# Gemeinschaftsleben wird hier groß geschrieben

## VERANSTALTUNGEN

### Tag der offenen Tür

#### Suhl

25.11. - 10 bis 15 Uhr  
Tagesbetreuung „Roseneck“  
Marienstieg 3

### Lichterfest

#### Zella-Mehlis

1.12. - ab 17 Uhr  
Seniorenheim Zella-Mehlis  
Feldgasse 24

## LEHRGÄNGE

### Erste Hilfe Grundkurs

**Suhl** - jeweils im  
DRK Schulungszentrum  
Friedrich-König-Str. 13  
jeweils 8 bis 16 Uhr  
27.11. / 9.12.

### Erste Hilfe Training

**Suhl** - jeweils im  
DRK Schulungszentrum  
Friedrich-König-Str. 13  
jeweils 8 bis 16 Uhr  
29.11. / 12.12.

## ÖFFNUNGSZEITEN

### DRK ServiceCenter

**Suhl**, Pfarrstr. 10  
Montag - Donnerstag  
9 bis 16 Uhr  
Freitag 9 bis 15 Uhr

### Stöber Eck

**Suhl**, Pfarrstr. 10  
Montag - Donnerstag  
9 bis 17 Uhr  
Freitag 9 bis 16 Uhr

### DRK Kleiderkammern

**Suhl**, Rennsteigstr. 8  
Mittwoch und Freitag  
13.30 bis 15.30 Uhr

### Schleusingen, Bahnhofstr. 16

Montag 9 bis 14 Uhr  
Dienstag 9 bis 17 Uhr  
Mittwoch - Freitag  
9 bis 13 Uhr

## BERATUNG

### zu Pflege und Pflegebedürftigkeit

**Suhl** - je nach Bedarf  
DRK ServiceCenter  
Pfarrstr. 10

## FAHRDIENST

Montag - Freitag  
telefonisch erreichbar  
unter **03681-79290**

Bei Fragen zu Terminen,  
Anmeldungen etc. stehen  
wir Ihnen jederzeit gerne  
im DRK ServiceCenter,  
Pfarrstraße 10 in Suhl oder  
telefonisch unter **03681-  
79290** zur Verfügung.



Die DRK-Ortsgemeinschaft Suhl vereint Generationen. Fotos: DRK

## Jubiläum: 20 Jahre DRK-Orts- gemeinschaft Suhl

Unsere Gemeinschaft wurde 1997 als DRK-Ortsverein Suhl-Heinrichs gegründet. Zurzeit sind wir 14 Kameradinnen und Kameraden so-

wie zehn Kinder und Jugendliche in unserer Arbeitsgemeinschaft „Junge Sanitäter“.

Mitarbeit in der DRK-Ortsgemeinschaft Suhl bzw. in ihrer AG „Junge Sanitäter“ bedeutet: gemeinsam lernen und üben, Veranstaltungen durchführen oder daran mitwir-

## Tolle Projekte der DRK Jugendhilfeeinrichtung

Die DRK Jugendhilfeeinrichtung öffnete am 11. März 2016 in Suhl, Rennsteigstr. 8, ihre Türen, um unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen einen Schutzraum vor Krieg, Verfolgung und Flucht zu bieten. In unserer Einrichtung bieten wir den jungen Menschen Möglichkeiten zur Stabilisierung und Entfaltung der individuellen Fähig- und Fertigkeiten, um sie bestmöglich in den Sozialraum Suhl zu integrieren und ihnen eine Zukunftsperspektive zu ermöglichen.

Hierbei können wir mittlerweile auf zahlreiche Netzwerk- und Kooperationspartner in Suhl und Umgebung zurückgreifen, wie z. B. der Internationale Bund oder Vereine. Hervorzuheben sind hier vor allem die verschiedenen Fußballvereine der Stadt Suhl, aber auch der Verein Boxing 90 Suhl. In diesen wurden unsere Jugendlichen herzlich aufgenommen und konnten in den vergangenen anderthalb Jahren schon vermehrt Auszeichnungen und Pokale nach Hause bringen.

Besonders stolz sind wir im Jahr 2017 auf zwei Veranstaltungen, welche Anfang des Sommers stattgefunden haben. Dies waren zum einen die Fertigstellung und Einweihung des Sportplatzes und zum anderen das Sommerfest in Kooperation mit dem Kinder- und Jugendheim Benshausen.

Nachdem das Gebäude der DRK Jugendhilfeeinrichtung 2016 bezugsfähig fertiggestellt wurde, konnte in diesem Jahr die Außenanlage in Angriff genommen werden. Das Schmuckstück des Geländes bildet der Multifunktionsplatz. Auf diesem

können die Jugendlichen jeglicher Ballsportart (Fuß-, Basket- und Volleyball) nachgehen. Zu diesem freudigen Anlass luden wir am 25.06.2017 verschiedene Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung aus Thüringen und der Umgebung zu einem Sportfest ein.

Teilgenommen haben die Kinder und Jugendlichen verschiedener DRK Einrichtungen aus Worbis und Triptis, wie auch der GSD aus Suhl, dem ASB Eisenach sowie dem Kinder- und Jugendheim Benshausen. Der Tag hat allen viel Spaß und Freude bereitet. Neue Kontakte konnten geknüpft werden und ein weiterer Schritt in Richtung Integration wurde möglich.

Integration hieß es auch beim Sommerfest des Kinder- und Jugendheims Benshausen am 21.06.2017. Im April starteten wir mit fünf Jugendlichen unserer Einrichtung ein kooperatives Trommel- und Musikprojekt unter der musikalischen Leitung von Maximilian Strobel. Wöchentliche Treffen wurden zum Einstudieren von verschiedenen Trommel- und Musikstücken genutzt. Ziel war es, diese am 21.06.2017 vor Publikum zum Besten zu geben.

Unsere Jugendlichen waren Teil des bunten Programms, welches dargeboten wurde. Als Überraschung gab es noch ein eingetübtes Gesangstück zweier Jugendlicher der Jugendhilfeeinrichtung. Unser Dank gilt hier nochmal den Förderern, die das Projekt zum Leben erweckt haben und der Leitung des Kinderheims, welche uns die Chance und Offenheit entgegenbrachten.

Dieser kurze Abriss soll einen Einblick in das bunte und ereig-



Die Aus- und Weiterbildung in Erster Hilfe bildet einen Schwerpunkt.

ken, auf Reisen gehen und viel Spaß haben.

### Schwerpunkte unserer Arbeit sind:

- Aus- und Weiterbildung unserer Mitglieder in der Ersten Hilfe und im Sanitätsdienst
- Betreuung von Blutspendern
- Sanitätsdienst zu kulturellen und sportlichen Veranstaltungen
- Öffentlichkeitsarbeit
- Förderung des Gemeinschaftslebens
- Kinder- und Jugendarbeit

Höhepunkte im Leben unserer Ortsgemeinschaft sind die „Tage

der praktischen Ausbildung“ mit internen Wettbewerben, Ausbildungs- und Freizeitwochenenden, Bowlingveranstaltungen, Sommerfeste, Bastelnachmittage zur Vorbereitung unseres traditionellen Adventsbasars und die Weihnachtsfeiern. Mit einer Tagessfahrt in den Kyffhäuser im Oktober haben wir unser Jubiläum gefeiert.

Jeden Montag von 17 bis 18 Uhr treffen wir uns in der Kita „Rennsteigkoblde“ in Suhl-Nord (außer in den Schulferien).

### Schauen Sie doch mal bei uns vorbei!

### Ansprechpartner Gemeinschaftsvorsitzender:

Gunter Herrmann  
Tel.: 03681/72811  
E-Mail: drk.ogsuhl@mail.de

### Kinder- und Jugendarbeit:

Beatrice Molle  
Handy: 0175 8651380  
E-Mail: trice.bm@googlemail.com



Auf dem schmucken Multifunktionsplatz lässt sich prima Fußball, Basketball und Volleyball spielen.

nisreiche Leben unserer noch jungen Einrichtung geben. Für die nächsten Jahre wünschen wir uns noch weitere Veranstaltungen dieser Art, frei nach dem Motto: Mit den Jugendlichen – für die Jugendlichen.

### Sandra Lenz Einrichtungsleitung Jugendhilfeeinrichtung



Blick zur DRK Jugendhilfeeinrichtung in Suhl, Rennsteigstr. 8. Fotos: DRK

## DANKE

Viele Aktivitäten wurden durch die Mitarbeiter und ehrenamtlichen Vertreter des Deutschen Roten Kreuzes, Kreisverband Suhl e.V. im Jahr 2017 durchgeführt. Auf unserer Internetseite unter [www.drk-suhl.de](http://www.drk-suhl.de) können Sie sich über unsere Bereiche und Aktivitäten informieren.

Ich möchte mich im Namen des Präsidiums und des Vorstandes des Deutschen Roten Kreuzes, Kreisverband Suhl e.V. bei allen Unterstützern, Spendern, Ehrenamtlichen und Mitarbeitern für die gute Zusammenarbeit bedanken und wünsche ein schönes Weihnachtsfest und alles Gute für das Jahr 2018.

**Jürgen Arfmann**  
Vorstandsvorsitzender  
Deutsches Rotes Kreuz  
Kreisverband Suhl e.V.